

Pressemitteilung – Generalversammlung

Auch 2022 gewann Holz weiter an Beliebtheit

Lignum Freiburg hat heute ihre Generalversammlung in Ursy abgehalten. Bei dieser Gelegenheit wies die Präsidentin, Gilberte Schär, auf die auch 2022 weiter steigende Popularität von Holz hin und betonte die Vorteile seiner Nutzung. Lignum Freiburg war im letzten Jahr gut präsent, insbesondere mit dem Stand der Holzwirtschaft am Comptoir Gruérien. Nebst diesen guten Nachrichten bleibt für den Verband die Ausbildung eine Priorität, damit dem Fachkräftemangel in den Holzberufen entgegengewirkt werden kann.

Steter Aufwind für Holz im Jahr 2022

An der Generalversammlung von Lignum Freiburg hob die Präsidentin, Gilberte Schär, zu Beginn ihres Berichts die steigende Beliebtheit von Holz hervor, ein Trend, der sich auch 2022 fortgesetzt hat. So nannte sie mehrere Projekte, die mit diesem Rohstoff realisiert wurden, sowohl im Bau- als auch im Energiebereich. Diese Popularität lässt sich durch mehrere Faktoren erklären, u. a. durch die Umweltverträglichkeit, die Ästhetik des Holzes, den handwerklichen Aspekt, die Impulse aus dem öffentlichen Sektor und die positive Berichterstattung in den Medien.

Eine wichtige Rolle beim "Comptoir Gruérien" und für den Wiederankurbelungsplan

Der Verband Lignum Freiburg war 2022 bei zahlreichen Gelegenheiten vertreten. Einer der wichtigsten Auftritte war vom 28. Oktober bis 6. November am Comptoir Gruérien in Bulle, wo die Holzwirtschaft zu den Ehrengästen gehörte. Der Verband wurde ausserdem vom Amt für Wald und Natur beauftragt, in den Jahren 2021 und 2022 die Gesuche des Bereichs «Holzwirtschaft» des Wiederankurbelungsplans des Kantons Freiburg zur Unterstützung der Wirtschaft nach der Pandemie zu prüfen, und hat im vergangenen Jahr die letzten Unterlagen bearbeitet.

Fokus auf die Ausbildung von qualifizierten Mitarbeitern richten

Trotz dieser guten Nachrichten bleibt für Lignum Freiburg, insbesondere in Bezug auf die Ausbildung, weiterhin viel zu tun. Die Präsidentin betonte, dass in vielen Berufen der Holzwirtschaft ein Mangel an qualifiziertem Personal herrsche und es daher wichtig sei, die Attraktivität dieser Berufe bei Jugendlichen und Quereinsteigern hervorzuheben.

Kontakte

Gilberte Schär, Präsidentin Lignum Freiburg, 076 568 15 23

Sylvie Rossmann, Sekretärin Lignum Freiburg, 026 919 87 69, info@lignum-fr.ch